



SE IMPONE POLITICA DE HAMBRE DE GOBIERNO Y PATRONOS

Una vez el Consejo Nacional de Salarios hizo su recomendación de aumentos al Poder Ejecutivo. Se repite la misma historia, como si se estuviera viendo la misma película por enésima vez. Los trabajadores hacen su proposición, los patronos la suya y, al final, el Gobierno decide a favor de los patronos.

Para las condiciones actuales este método de fijación de los salarios es absolutamente infuncional, sobre todo porque los salarios mínimos se convirtieron en los "salarios máximos" en la mayoría de las actividades.

En fin de cuentas el Consejo Nacional de Salarios no es más que una tomadura de pelo a los trabajadores. Siempre prevalece el criterio de los patronos y el Gobierno que son una y la misma cosa cuando se trata de estrujar a los pobres.

Los delegados pidieron un aumento de 25 por ciento; los patronos concedieron menos del once por ciento. Esto significa que el proceso de empobrecimiento de los trabajadores continuará profundizándose.

Esta situación solo podría ser cambiada si los trabajadores fortalecen sus organizaciones sindicales y si dan la lucha para hacer respetar los derechos a la libre sindicalización y a la concertación de convenciones colectivas. El contrato colectivo de trabajo es el único medio democrático y justo de establecer los salarios.

La injusticia de la nueva fijación de salarios es un llamado a la lucha y a la organización de los trabajadores. Esta situación demuestra que ni el solidarismo ni la conciliación pueden ayudar a resolver los problemas de los trabajadores. Es imprescindible la lucha organizada y unitaria.

BRUTAL DESALOJO DE CAMPESINOS EN CHILAMATE

Más de 70 mercenarios al servicio de un latifundista alemán, atacaron brutalmente a los campesinos de Bajos de Chilamate, cantón de Sarapiquí.

Varios campesinos fueron heridos de bala, los trabajadores enfrentaron a los matones con gran valentía y los hicieron salir huyendo.

Estos campesinos tienen casi tres años de trabajar esas tierras que estaban totalmente abandonadas.

Una vez más los latifundistas recurren a actos abiertamente criminales para su lucha contra los campesinos costarricenses. Es precisamente lo que ocurrió hace poco más de un mes en Pavones de Golfito, cuando fue asesinado el campesino Víctor Hugo Vargas, por sicarios al servicio de latifundistas y narcotraficantes.

Una vez más queda demostrado que las autoridades de policía, en el mejor de los casos, son cómplices por inoperancia. Resulta absolutamente inadmisibles que puedan existir un grupo de matones, portando armas de guerra y que ataquen, como lo hicieron a los campesinos y las autoridades de policía sean incapaces de una acción eficaz.

La Federación Nacional Campesina ha hecho un llamamiento a la solidaridad con los campesinos de Chilamate, cuya lucha, según dicen en su pronunciamiento, es parte del esfuerzo de todos los costarricenses humildes por una vida más justa.

GRAVE ENFERMEDAD AFECTA A TRABAJADORES DE GUAPILES

Algunos profesionales en ciencias médicas de Guápiles han manifestado una grave preocupación por la aparición de casos de la enfermedad cleptospirosis.

Según parece el foco de la enfermedad se encuentra en la finca ganadera Santa María de los Angeles de Pococí, que es propiedad del señor Alfredo Arias.

Esta enfermedad, en algunos casos muy grave, ha producido, al parecer dos muertes. Consultados los especialistas nos han informado que este mal se transmite de los animales a los seres humanos. Los portadores principales son el ganado vacuno, los perros y los gatos.

La espiroqueta se excreta principalmente por los orines del animal, por lo cual existen muchas posibilida-

des de contaminación de las aguas.

Los vecinos de la región están muy alarmados y solicitan la inmediata intervención de las autoridades del Ministerio de Salud Pública.

Sumario

- Los trabajadores, víctimas del despilfarro gubernamental
- El 22 de mayo en nuestra historia
- La verdad de lo ocurrido en El Salvador
- Prevén año "negro" para economía occidental